



ASF detecta daños al erario por más de mil mdp; SCT, la dependencia con más observaciones

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó posibles daños al erario por un monto de mil 38 millones 195 mil 800 pesos, por parte de dependencias pertenecientes al Gobierno Federal, así como entidades federativas y gobiernos municipales.

Así lo revela la primera entrega del informe de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2021, la cual cuenta con un total de 207 auditorías.

De acuerdo a una revisión realizada por EL UNIVERSAL, el gasto en el sector educativo por parte de estados y municipios es el más observado con 385 millones 563 mil 600 pesos, seguido por el gasto en materia de seguridad también por parte de gobiernos estatales y municipales con 252 millones 245 mil 700 pesos observados.

En lo que corresponde a la federación, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes es la más observada con 120 millones 668 mil pesos, seguida de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales con posibles daños al erario por 120 millones 699 mil pesos.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) también está entre las más observadas con 92 millones 482 mil 300 pesos, mientras que el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) recibió tres fiscalizaciones en las que se detectó un probable daño a las arcas públicas por 36 millones 225 mil 700 pesos.

Otras dependencias observadas son Relaciones Exteriores, Semar, así como diversos órganos autónomos.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/asf-detecta-danos-al-erario-por-mas-de-mil-mdp-sct-la-dependencia-con-mas-observaciones>